

LA IMPORTANCIA DE VIVIR EN UN ESTADO DE DERECHO

Es importante regular el comportamiento mediante las costumbres, reglas y leyes. Las mismas son fundamentales para el estado de derecho, debido a que favorecen al desarrollo y la seguridad de la sociedad. Por otro lado, el no cumplimiento de las mismas, llevan al desorden social, la pérdida de valores, la inseguridad social y hasta comportamientos delictivos.

¿LAS REGLAS SON LO MISMO QUE LAS LEYES?

¿ENOS PUEDE DECIR QUE SON LAS COSTUMBRES?

LAS COSTUMBRES SON RUTINAS O TRADICIONES, REFLEJAN VALORES Y ACCIONES UTILIZADAS POR LOS INDIVIDUOS EN SU VIDA COTIDIANA.

NO, LAS REGLAS CONSTITUYEN UNA GUÍA O REGLAMENTO ESCRITO DE CONDUCTA, COMPORTAMIENTOS O ACCIONES, QUE SON IMPLEMENTADAS POR ASOCIACIONES O GRUPOS DE UNA COMUNIDAD. SON MÁS FORMALES QUE LAS COSTUMBRES PERO MENOS FORMALES QUE LAS LEYES.

LA LEY MÁS IMPORTANTE QUE TENEMOS LOS ARGENTINOS ES LA CONSTITUCIÓN NACIONAL. DEBAJO DE ELLA ENCONTRAMOS A LAS CONSTITUCIONES DE CADA PROVINCIA. Y LUEGO DE ESTAS, SE ENCUENTRAN EL RESTO DE LAS LEYES.

Por otro lado, las leyes son reglas formales que son establecidas y ejecutadas por el Estado. Estas prohíben o regulan determinados comportamientos.

El hecho de violar la ley conlleva a una sanción establecida. Las leyes se deben aplicar a todas las personas por igual.

HOY APRENDIMOS LA IMPORTANCIA DE LOS TÉRMINOS DE COSTUMBRES, REGLAS Y LEYES; LOS CUALES GUÍAN LAS ACCIONES DE LAS PERSONAS EN BENEFICIO DE LA SOCIEDAD.

En nuestros hogares son nuestros padres quienes nos hacen respetar las reglas. Hacer la tarea, tener la habitación ordenada, ser respetuosos, etc.

Notas!!



PODER LEGISLATIVO

Provincia de Tierra del Fuego, Antártida e Islas del Atlántico Sur.

Secretaría Legislativa

Dirección Legislativa

Departamento de Informática Jurídica

Departamento Biblioteca